

例会報告：2016年9月13日（曇り） 第1950回 通常例会

◆ 会員誕生日

大谷 宏さん（9月17日）

◆ 結婚記念日

久保田 知子さん（9月15日）

◆ ニコニコ箱

大木 清 委員



	ニコニコ箱	累計	目標
9月13日分	14,000	220,125	1,200,000

* ビジター

佐藤 良知様（小田原RC）…小田原ロータリークラブから来ました。今日はよろしくお祈りします。

松浦 なおみ様（小田原城北RAC）…ごぶさたしております。羽生代表、卓話楽しみにしております。

* Welcomeメッセージ

内山 修一さん…佐藤良知さん、いらっしやい。青少年奉仕委員会 大木 清さん・露木 清勝さん・安藤 克己さん・久保田 知子さん…羽生地区代表、松浦地区幹事、本日はよろしくお祈り致します。

* 会員誕生日

大谷 宏さん…少年老い易く、学成り難し。一寸の光陰、軽んず可からず。お誕生日お祝いありがとうございます。

* 結婚記念日

久保田 知子さん…結婚記念日お祝いいただきありがとうございます。ますます仲良くすごしております。

* その他

辻村 彰秀さん…露木ロータリー情報委員会、本日のロータリーカフェ宜しくお祈りします。

■ ■ 今後のメークアップ情報 ■ ■

-2016年9月-

- ▶28日(水) 小田原北 報徳会館 12:30 「卓話:」
- ▶29日(木) 小田原中 報徳会館 12:30 「クラブ協議会:ガバナー公式訪問」
- ▶30日(金) 湯河原 休会
- ▶30日(金) 足柄 おんりーゆー 12:30 「クラブ協議会(奉仕プロジェクト)」

-2016年10月-

- ▶3日(月) 小田原 報徳会館 12:30 「クラブフォーラム(米山記念奨学委員会)」
- ▶4日(火) 箱根 「職場見学」
- ▶5日(水) 小田原北
- ▶6日(木) 小田原中 移動例会 「会員家族親睦会」
- ▶7日(金) 湯河原 ニューウェルシティ湯河原 12:30 「会員による卓話」
- ▶7日(金) 足柄 おんりーゆー 12:30 「卓話:担当 会場監督」
- ▶10日(月) 小田原 休日休会
- ▶11日(火) 箱根 「卓話:米山奨学会」
- ▶12日(水) 小田原北
- ▶13日(木) 小田原中 休会
- ▶7日(金) 湯河原 移動例会 「社会奉仕:下草刈り」
- ▶7日(金) 足柄 おんりーゆー 12:30 「卓話:担当 クラブ会報」

【小田原城北ロータリー・クラブ】
 事務局：〒250-0211 小田原市鬼柳172-9
 電話：0465-37-1222 FAX：0465-37-7377
 URL：http://www.odawarajhrc.jp
 Mail：info@odawarajhrc.jp
 例会場：小田原卸センター内会議室
 創立：1976年4月2日 承認：1976年5月8日
 例会：毎週火曜日 12:30～13:30
 クラブ会報委員会
 監修：櫻井 康二
 編集長：小林 和彦
 コピーライター：小林 和彦
 デザイン：小林 和彦
 フィールド：大川 久弥

会員数：39名

ROTARACT CLUB
RAC
会員募集中
 相応しい会員をご紹介ください！



国際ロータリー第2780地区

小田原城北ロータリー・クラブ

R.I. DISTRICT No.2780
ODAWARA JOHOKU R.C.
2016-2017
WEEKLY BULLETIN



【R.I. 会長】
 ジョン・ジャーム
 【R.I. 2780地区ガバナー】
 佐野 英之
 【第9グループガバナー補佐】
 高田 喜好



【会長】辻村 彰秀
 【副会長】阿久津 馨
 【幹事】櫻井 康二
 【副幹事】荻野 善明
 【会場監督】小川 和夫

人類に奉仕するロータリー ROTARY SERVING HUMANITY

本日の例会：通常例会（第1951回）

会場：小田原卸センター内会議室
 日時：2016年9月27日 12:30～13:30
 司会：荻野 善明 副幹事

12:30	開会点鐘：辻村 彰秀 会長 ロータリーソング斉唱 「それこそロータリー」 スピーカーおよびビジターの紹介 慶事祝福 会長挨拶 幹事報告／出席報告／委員会報告 同好会報告／ニコニコ箱
13:00	卓話：イニシエーションスピーチ 内山 昇 会員 「ようこそロータリー」上映
13:30	閉会点鐘：辻村 彰秀 会長

【今後の例会・卓話スケジュール】

10月4日（火）通常例会 12:30
 卓話：湘南ベルマーレフットサルクラブ
 久光 重貴 様
 「がんと闘い夢を届ける」

10月11日（火）通常例会 12:30
 クラブフォーラム（米山）
 米山学友：温 君寧（オン クンネイ）様
 随行者：米山奨学・米山学友副委員長
 柴崎 正三様（小田原北RC）

10月18日（火）夜間例会（お月見例会）
 例会：小田原市民交流センターUMECO 会議室3
 受付 18:00～18:10
 例会 18:10～18:40
 懇親会：じんりき厨房
 18:55～20:55
 会費：R会員 2,000円
 R家族 2,000円
 Rアクト 2,000円

◆ ロータリーカフェ・懇親会の様子



会場：小田原卸センター内会議室
日時：2016年9月13日 12:30～13:30

◆ 会長挨拶



辻村 彰秀 会長

皆さん、こんにちは！ 朝夕日毎に涼しくなり、過ごしやすくなってきました。

さて、9月10日土曜日に、東京ドームで広島東洋カープがプロ野球セ・リーグにて25年ぶりに優勝し、広島ファンが広島県内だけでなく、全国で歓喜されている様子がテレビで放映されていました。この優勝の立役者はな

んといってもメジャーの20億円の契約を蹴って広島カープに出戻ってきた黒田選手でしょう。また、阪神から出戻った新井選手も立役者でしょう。優勝決定後、この二人が号泣し、しっかり抱き合っていた姿は、どのテレビ局でも放映されて、皆さんに感動を与えたことと思います。この後、クライマックスシリーズ、日本シリーズとあるので、まだまだ気は抜けないと思いますが広島カープファンの皆さん、本当におめでとうございます。

さて、この広島カープの25年ぶりの優勝を経済面から見てみると、広島県内にもたらす経済効果は、関西大学の宮本教授によれば、およそ331億4916万円と試算されています。その内訳は“球場での消費”51億円、“優勝セールや飲食”121億円、“球団、選手の収入”15億円、“地元銀行のカープ預金”77億円、“優勝パレードの消費”2億円、“まわりへの波及効果”66億円だそうです。また、広島市の他の民間調査機関では、この経済効果は278億円以上で、飲食店、グッズ販売店などで2380人分の新規雇用が生み出されると試算しているそうです。全国にもいくらか影響するでしょうが、特に広島県は当分の間は、好景気が訪れるでしょう。ちなみに、読売ジャイアンツが優勝した時の経済効果は、過去平均で600億円前後だそうです。もっとすごいのは阪神タイガースだそうで、2003年の優勝時は関西のみで900億円以上、全国では1400億円を超えたそうです。そのため、阪神タイガースが優勝すると景気が良くなると言われています。昔に比べて、プロ野球離れが言われる今日この頃ですが、こうやって見るとプロ野球は改めて凄いなと思わされた広島カープの優勝でした。

最後になりますが、是非、今年度の目標である会員の増強のために、入会候補者をご紹介くださるよう皆様をお願いします、本日の挨拶といたします。

◆ 幹事報告



櫻井 康二 幹事

- 1)来週9月20日は休会です。
- 2)ハイライトよねやまを後ろに掲示しました。皆様、ご覧ください。

◆ 委員会報告

ロータリー情報委員会・露木委員長

今晚6時からロータリーカフェという初めての試みを開催します。オービックビル2Fで1時間研修を行い、7時過ぎから「食の壺」で懇親会となります。是非ご参加ください。

ゴルフ同好会・鈴木竜哉会員

10/23（日）ゴルフコンペを予定しています。今回はツアー活躍中、渡邊彩香プロの練習コース・函南ゴルフクラブでの開催になります。

◆ 出席報告

木村 啓滋 委員

出席報告	会員数	出席	M.U	出席率
9月13日	39 (36)	26	0	72.22%
9月6日	39(35)	29	0	82.86%
8月30日	39(37)	30	0	81.08%

【欠席者】10名

- 齋藤 永、上田 博和、大川 裕、内山 昇、一寸木 芳行、長田 英一、清 康夫、富田 浩一郎、大野 英明、大高 英之

【今回MU】0名

【前回MU】増加なし

【前々回MU】増加なし

◆ Table flower

- フレモコウ
- すかし百合
- スモークグラス
- ナデシコ

【花言葉】
フレモコウ：「感謝」
すかし百合：「希望」
スモークグラス：「忍耐」



◆ クラブフォーラム（青少年奉仕）

「地区ロータリーアクト活動について」

ロータリーアクト2780地区代表
羽生 美子 様



最初にロータリーアクトについて簡単に説明します。18歳から30歳という年齢制限の中で色々な専攻の学生さんや色々な業種の社会人の若者が集まって、4つの柱を持って活動しています。国際奉仕、社会奉仕、専門知識開発、クラブ奉仕が主な活動です。2780地区は現在4クラブあり、25名程度のロータリーアクトが活動しています。

残念ながら今年度、鎌倉ロータリーアクトクラブが休会になってしまいましたが、横須賀・相模原・小田原城北の3つで頑張っています。しかし各クラブ会員数は減少していて、その中には例会出席ができないメンバーもあり、実働人数は3～4名ずつという苦しい状況です。ですから今年度は会員増強に最も力を入れていきたいと考え、各クラブでゲストが参加しやすいような親睦活動を中心に進めています。地区活動としては、7月に小田原城北をホストとして小田原城散策をメインプログラムとした地区協議会を開催しました。こちらは『メンバーがもっと楽しめるような活動を』と企画したものです。小田原城北RCの皆様にも多数ご出席いただき、良い会になったと思います。ありがとうございました。今年度は他に年次大会も、小田原城北ロータリーアクト会長の松本さんに実行委員長をお願いして企画を進めているところです。人数が少ない中での活動ではありますが、その中でも大きなメリットがあります。世界中のロータリーアクトとの交流事業です。先日、静岡県山梨地区との交流キャンプに参加してきました。そこでは『奉仕』というテーマでワールドカフェを企画し有意義なディスカッションを行うことができました。どのような奉仕活動がロータリーアクトを活性化させるのか、順々に人を入れ替えてアイデアを広げて昇華させていく手法です。若者らしくオ

シャレな格好でゴミ拾いをして見たらとか、専門学業を活かして稚魚の放流をする、色々な専門・業種を含むロータリーアクトならではの独自性ある活動を目指す、プラン

ディングをして人目を引く、など色々な意見が出て、今後活かしていきたい学びができました。ワールドカフェの良いところは自由な雰囲気の中でディスカッションできること。奉仕という言葉には元々国家や神様などの敬う対象に何かをする意味が含まれているそうです。それを聞いて、敬う心や対象を尊び感謝する考えが大事なのではないかと感じました。私はロータリーアクトに入るまで奉仕に関わったことがなく、世界中の人と知り合えるのを魅力に感じて入会したのです。奉仕については勉強中の身ですが、この機会に『何のために奉仕するのか』を考えることができました。まずは自分の活動している地域やクラブのメンバーに対して感謝する気持ちを基に奉仕活動をしていきたいと思っています。会員減少に関して、あるロータリーアクトが「ロータリーアクトは会員制の秘密結社だ」と表現しました。確かに普段生活している中ではなかなか関われない秘密めいた部分はあります。私自身も大学で米山奨学生の友人と出会うまで、接する機会はありませんでした。探し出すのが困難なところにも会員減少の理由があるでしょう。そこを何とか打開して自分たちの活動を色々な人に紹介して会員を増やしていくことが今後の課題です。最後に、相模原ロータリーアクトクラブで11/28に年次大会を開催します。皆様のご親戚やお知り合いなどの若い方がいらっしゃいましたら、是非ご紹介ください。よろしくお願いいたします。

「諸星くんの近況報告」

大川カウンセラー



初めに青少年交換学生について現況のご案内をいたします。青少年交換プログラムは国際ロータリーのプログラムとして実施されており、当然派遣も受け入れもあります。2780地区は9グループあるので、派遣も受け入れも大体9名前後、期間は11か月から1年間で

す。今年度は派遣先がアメリカ、カナダ、台湾、ブラジル、メキシコ、イタリア、フランス、ドイツで、女性6名、男性2名全員旅立っています。受け入れは現在アメリカ、カナダ、台湾、フランス、ブラジル、メキシコ、ドイツからの8名、全員女性です。受け入れは持ち回りとなっていて今年度は足柄RCが担当し、ドイツからの高校生が小田原高校へ通っています。交換学生は普通の留学生と違い、語学研修だけではなくありません。各国の文化・風習・習慣等を学んで帰国後は地域社会へ奉仕する使命が与えられています。派遣の間も国際親善大使のような立場で、日本の文化・習慣・経済・地理・政治などを勉強して母国へ日本の良さを伝える役割があります。個々の事前学習も必要ですが、8月派遣なら1月からオリエンテーションが始まります。私もカウンセラーとして保護者と学生と同席しました。毎回課題を与えられてスピーチの練習をします。内容を考えるかも語学も必要です。日本文化を紹介するために歌舞伎鑑賞や和食作り、浴衣着付けなどを習い、研修として大山登山、富士登山、沖縄研修旅行を通して自分で乗り越える力を養います。

諸星くんは8/1に旅立ちました。ホストファミリーはロータリアンかロータリアンが指名した家庭です。向こうに行けば向こうの例会に月1回は参加し、スピーチも行わなくてはなりません。現地の友人を作って文化を学び、その中で語学も進歩すると思います。帰国は来年7月で、その後ローテックスというOBOG団体へ入会することが義務付けられています。ローテックスは現役交換学生のお世話をしたり、受け入れ学生の交流を手助けする役割を担います。

諸星くんの近況報告です。以前ブラジルに派遣されたローテックスの方が成田まで見送りに来て、ブラジルではホストファミリーが旗を持って迎えに来てくれました。派遣先ではカウンセラーが付いてくださいます。今はサントスの高校へ通い、カポエラも習っているとのこと。各国からの学生が毎月集まってオリエンテーションを行い、友達もできたようです。毎月ガバナー事務所に報告が送られてきますので、またご発表させていただきます。

